

Message de soutien au peuple ukrainien

La Fédération Française des Diabétiques est de tout cœur avec les citoyens et citoyennes ukrainiens qui subissent depuis plusieurs jours la résurgence de la guerre sur leur territoire. Nous avons une pensée toute particulière pour les 2,325 millions de personnes ukrainiennes atteintes de diabète.

La situation actuelle leur est très préjudiciable : risque de pénurie d'insuline les poussant à la rationner ; impossibilité de se voir délivrer une prescription médicale ; risques d'hypoglycémies provoqués par le manque de denrées alimentaires ; rupture dans les parcours de soins ; infrastructures médicales au bord de l'implosion...

La Fédération Française des Diabétiques se tient au côté du peuple ukrainien dans ce drame et lui apporte son soutien le plus total. Nous sommes actuellement en train de mener, en concertation avec la Fédération Internationale du Diabète, une réflexion quant à la façon la plus efficace de venir en aide aux ukrainiens atteints de diabète, subissant les conséquences déléteres de cette guerre sur leur santé. Nous ne manquerons pas de revenir vers vous dans les plus brefs délais à ce propos.

...
????????? ?????????? ?????????? ?? ?????? ????? ?????????? ?????????? ???????, ?? ?? ?????? ???
???????????? ?? ????????????? ????? ?? ????? ??????????. ?? ????????? ????????????? ?????? ?? ????? ?????????????
????????????, ?? ????? ????????? ??????. ?????????? ?????????? ?? ?? ? ?????????? ?????????? : ????? ?????????
????????? ?????? ?? ??????????, ?????????? ?????????? ?????? ??????????, ??????? ?????? ?????????????? ??????
????????? ??; ?????????????? ?????????? ?????????? ??????; ??????? ?????????????????? ?? ????? ?????????...
????????????? ?????????? ?????????????? ?????? ?? ????? ?????????????????? ?????? ? ?????????? ?????????? ? ?????
????????? ?????? ?????????????? ??????????. ? ?????? ?? ?????? ? ?????????????? ?????????? ?????????? ?? ?????????
????????????????????? ?????? ?????????? ?????????? ? ?????????? ?????????, ?? ?????????????? ?? ?????????? ??????????
????? ?????? ?? ?????????? ???????????. ?? ?????????????? ?????????? ? ?????? ?????????? ?????? ??????????

...
The French Diabetes Association stands with all Ukrainian citizens who have faced for several days now the resurgence of war. We give our thoughts to the 2.325 million people living with diabetes all over this country. The current situation is extremely harmful, with threats including: a risk of insulin shortages due to rationing, the impossibility of obtaining a medical prescription, high risk of hypoglycemia due to a lack of food, health care pathway breaks, and medical infrastructures close to the point of implosion. The French Diabetes Association stands with the people of Ukraine and offers them all of its support. Along with the International Diabetes Federation Europe, we are currently considering the most efficient way to provide help to all people living with diabetes facing the destructive consequences of this war. We will provide more information as soon as possible.